
Herr Kuck erläutert die verteilte Tischvorlage. Herr Kubiak erklärt, dass die Bauvorhaben im 
Zeitrahmen bleiben. Problematisch ist jedoch der Zeitplan für das Bauvorhaben der Wilhelm-
Tanck-Schule und die Förderung könnte gefährdet sein. 
 


